

WEGA-D GEOPHYSICAL LTD.

100, 1301 - 8th Street S.W.

Calgary, Alberta

Canada T2R 1B7

Tel: (403) 228-9448 Fax: (403) 228-6468

Energy

Wega-D Geophysical Ltd. and its associated company INTCAN Sulphur Technologies have established three joint ventures in the Commonwealth of Independent States: EMING, Geophysical Exploration and Oil and Gas Development in Moscow, Russia (1988); TURAN PETROLEUM, Oil and Gas Development in Alma-Ata and Kzyl-Orda, Kazakhstan (1969); and INTIS, Sulphur Technology and Industrial Development in Lvov, Ukraine (1989).

126

WEGA-D GEOPHYSICAL LTD.

100, 1301 - 8th Street S.W.

Calgary (Alberta)

Canada T2R 1B7

Téléphone : (403) 228-9448 Télécopieur : (403) 228-6468

Énergie

La société Wega-D Geophysical Ltd. et son entreprise conjointe INTCAN Sulphur Technologies ont mis sur pied trois coentreprises dans la Communauté des États indépendants : EMING, pour la prospection géophysique et le développement du pétrole et du gaz, à Moscou, en Russie (1988); TURAN PETROLEUM, pour le développement du pétrole et du gaz à Alma-Ata et à Kzyl-Orda, au Kazakhstan (1969); et INTIS, pour les techniques de sulfatage et le développement industriel à Lvov, en Ukraine (1989).